

Die 1. Herren des TC Seesen kamen zum Auftakt der Saison zu einem souveränen Auswärtserfolg

Uslarer ließen mit 2:7 Federn / 2. Damen schlügen sich prächtig / 2. und 3. Herren mußten in sauren Apfel beißen

Seesen. (Sch) Einen gelungenen Saisonstart verzeichneten die 1. Herren vom TC Seesen durch einen überlegenen 7:2-Auswärtserfolg beim Verbandsklassenabsteiger Uslarer TC. Die Schützlinge von Trainer Jens Otto unterstrichen damit schon, daß der Weg zum Titel in der Bezirksliga nur über sie gehen kann. Der Uslarer TC hatte mit Edlich und Bolte zwei Topspieler in seinen Reihen, die dann auch Daniel Mazine und Jan Weißberg keine Gewinnchance boten. Doch dann setzte sich die größere Ausgeglichenheit der Seesener Gäste durch, die durch Uli Günther, Matthias Ude, Uwe Heise und Kai Rüffer zu sicheren Gewinnspielen kamen.

Bei der dann folgenden Doppelaufstellung spielten die Uslarer »alles oder nichts« und gaben ihren beiden Topleuten schwächere Spieler zur Seite. Eine Maßnahme, die aber nicht griff, denn die Seesener setzten sich auch in allen drei Doppelspielen durch.

Das Jungseniorinnenteam hatte in der Landesliga eine weite Reise zum TC Bissendorf anzutreten. Doch dort mußte man die Überlegenheit des weitaus jüngeren Gegners anerkennen und kam mit einer 2:7-Niederlage im Gepäck zurück. Susanne Abel und Dagmar Pallingen hatten dabei ihre Einzel gewonnen.

Die Jungsenioren vom TC hatten beim MTV Astfeld härter zu kämpfen, als sie es vielleicht vorher geglaubt hatten, um hier knapp mit 5:4 zu gewinnen. Dabei setzten sich Thomas Kruse, Willi Voß, Gerd Zeuch und Dietrich Kasse-

baum in ihren Einzeln durch, während Rainer Ude/Gerd Zeuch im Doppel den noch zum Sieg fehlenden Punkt bei- steuerten.

Die 2. Damen vom TC schlugen sich als Aufsteiger in die Bezirksklasse ganz prächtig. Auch bei ihrem zweiten Auftritt kamen sie gegen TC Hilkerode mit 6:3 zu einem ungefährdeten Sieg. Da die fünf Einzelerfolge von Nicole Kasten, Sabine Stübig, Stefanie Mattheis, Barbara Breitkopf und Heidemarie Schweda durchweg mit Kantergebnissen erzielt wurden, überrascht es doch etwas, daß dann nur noch ein Doppel durch B. Breitkopf/H. Schweda gewonnen werden konnte.

Die Senioren der AK-II mußten als Aufsteiger in die Verbandsklasse beim 2:7 gegen Blau-Weiß Einbeck tüchtig Lehrgeld bezahlen. Dr. Klaus Greese im Einzel und Dr. Klaus

Greese/Franz Paetz im Doppel sorgten für die beiden Seesener Gewinnspiel.

Die 2. Herren vom TC müssen in dieser Saison in der Bezirksklasse geringere Maßstäbe als bisher anlegen. Unbedachte Urlaubsplanungen einiger Spieler von dieser Mannschaft werden den Klassenerhalt schwierig werden lassen. Zu allem Überfluß verletzten sich Jochen Gerhards schon nach wenigen Bällen im Treffen gegen TC Clausthal-Zellerfeld durch einen Bänderriß und fällt damit auch noch für den Rest der Saison aus. Bei der 2:7-Niederlage punkteten Pascal Herrewyn und Jörg Scheibel in ihren Einzeln ergebnismildernd.

Hauchdünn unterlagen die 3. Herren vom TC bei GW Altenau mit 4:5, nachdem sie durch Uwe Eckert, Wolfgang Pohl, Ingo Strümpfer und Karsten Reinhold nach den Einzeln schon mit 4:2 geführt hatten.

Gleichfalls knapp mit 4:5 gegen Gandersheimer TC II starteten die neugegründeten 2. Jungsenioren vom TC in die Saison, wobei Hans-Werner Oschee, Andreas Herfurth, Mihael Mazine und das Doppel Uwe Zimmermann/Mihael Mazine die Seesener Siegspiele beisteuerten.